

Ma chère Maria

je décrochète ma lettre pour ajouter 9/9 mots  
en réponse à la tierce du 9 juillet que je viens  
de recevoir à l'instant. Où Paul est très bien  
installé à Pierrefonds au milieu de la verdure et  
bien tranquille pour le moment. Je suis  
bien heureux d'apprendre que le petit Pierre  
progresse merveille et que déjà il s'occupe de  
la classe-cœur. Avec lui le poules courre la  
chance d'être trop bien nourries et le risque  
de ne pas l'être assez.

Les photos de Paul ont su te faire bien  
plaisir malgré le changement qu'apporte  
dans sa physionomie la coupe de la barbe.

Il y a bien longtemps que je suis guéri de  
mon mal de rhume qui paraissait ne  
pas vouloir me lâcher. Mais j'ai fini par  
renvoyer promener tout de même.  
Nancy te remercie des baisers que tu lui servies,  
elle t'en braise bien sincèrement de ton côté.

Que Dieu te garde, ma chère Maria.

Dieu t'a gardé ton Paul au milieu de  
grands dangers. Remercie-le au nom de  
tout ton cœur. J'ai confiance qu'il gardera tous  
mes enfants pendant cette calamité qui  
ne paraît pas prendre fin, car les  
foches auroient à craindre à ce que  
nos bateaux.

Le peuple allemand se fait croire  
que ce sont les alliés qui ont déclenché cette  
guerre atroce contre l'Allemagne. Que grand  
le peuple connaît la vérité. Le Kaiser pourroit  
bien laisser avec son trône impérial.

Maintiupous pas sur les événements d'après  
guerre, tellement de la mettra hors  
de notre pays ce sera déjà très bientôt.

Je t'enbrosse encore une fois  
ton papa affectueux



Madame Paul Bion  
Salt Spring Island  
B.C.

Canada

